



PHOTO: ARCHIVES

PHOTO: COLLECTION PERSONNELLE

La toute mignonne Julie, à l'âge de 6 ans, ignorant encore ce que le destin allait lui réserver de particulier

Dès la sortie de son premier album incluant la chanson C'est zéro, Julie avait conquis le public québécois



PHOTO: GEORGES DUTIL

PHOTO: DANIEL AUCLAIR

PHOTO: MARIO DESPÂSSE



Un moment que Julie n'oubliera jamais. Le 31 mars 1991, elle interprétait l'hymne national au Colisée de Québec à l'occasion du match d'adieu de Guy Lafleur.



La mère de Julie, Nicole, son frère, Denis, Julie, sa soeur, Hélène, et son père, Jean-Marie, décédé en 1991



Un moment tragique dans la vie de Julie: la perte de son père, victime d'un accident d'avion en juin 1991. Julie et les membres de sa famille, aux funérailles.

été un grand moment. Avant la partie de hockey, Guy a remis un disque platine à Julie. Je pense aussi à ce spectacle de tournée à Edmundston, au Nouveau-Brunswick, au cours duquel il s'est mis à pleuvoir à boire debout. Il y avait 10 000 spectateurs, et lorsque Julie a constaté que ceux-ci ne quittaient pas l'enceinte malgré la pluie abondante, elle s'est avancée sur une

longue passerelle devant la scène — cette partie n'était pas recouverte comme la scène principale — et elle leur a dit: «Vous êtes sous la pluie, eh bien, moi aussi!» Julie a donné un show inoubliable et la foule a été conquise. Enfin, le grand moment par excellence demeure le Gala de l'ADISQ 1991 au cours duquel elle a remporté trois Félix. Julie Snyder et Pierre Péladeau lui ont